

## 3学期は、「総仕上げ」と「準備」の学期です！ ～ 第3学期始業式 ～

いよいよ第3学期がスタートしました。今年度も残り3ヶ月。子どもたちも私たち大人も、4月からのよりよいスタートをイメージしながら、1年間の総仕上げと次年度の準備にしっかりと取り組んでいきたいと思ひます。

### < 第3学期始業式 校長式辞 > ※ 抜粋

3学期のスタートにあたり、この学期の意義をみなさんにお話ししたいと思います。  
一つ目は「3学期は総仕上げの学期である」ということです。よく「まとめの学期」と言われることがあります。ただ単に「こんなことができた」「こんな力を伸ばせた」と振り返るだけはいけません。できたことを確認して「よかった、よかった」と自己満足するのではなく、「さあ、ここからさらにどこまで自分を高められるか」という、最後まで挑戦し続ける姿勢、これが「総仕上げ」の意味であると思ひます。特に3年生は「これが中学校生活最後の〇〇」ということが日々訪れます。最後の1日を迎えるまでは「まだまだこれから！」というくらいの意気込みで前に進んでいきましょう。

二つ目は「3学期は準備の学期である」ということです。みなさんは、あと3ヶ月あまりでそれぞれ進級・進学し、新たなステージでの生活を始めます。そのスタートがよりスムーズで充実したものになるよう、今からしっかりと準備をしなければなりません。その準備期間こそ3学期です。

スポーツを行うときには準備運動が欠かせません。それを怠れば、思わぬけがや事故を招きます。当然良い結果など出るはずもありません。このことはすべての物事においても同じです。事を始めるに当たって「十分な準備をする」ことが、より大きな成果・結果を生み出すことは間違いありません。今年の4月に焦点を合わせ、心の準備（気構え）、体の準備（体力）、そして頭の準備（学力）にしっかりと取り組んでおきましょう。

平成31年が、みなさん一人一人にとってすばらしい1年になることを心から願っています。3学期も、ともに元気に明るく、朗らかに進んでいきましょう。

平成31年1月8日 西郷第二中学校長 小林敏史

## 親子で語り合いたい… 「ちょっとためになる話 その9」

○ 今回のテーマは「気をつけないと・・・」です。

みなさんは、マザー・テレサを知っていますか？ 彼女は、カトリックの修道女として病人や孤児救済の施設を世界各地に設立し、社会福祉の向上に貢献し、1979年にはノーベル平和賞を受賞しています。その彼女がこんなことを言っていました。

「思考」に気をつけないさい、それはいつか「言葉」になるから。  
「言葉」に気をつけないさい、それはいつか「行動」になるから。  
「行動」に気をつけないさい、それはいつか「習慣」になるから。  
「習慣」に気をつけないさい、それはいつか「性格」になるから。  
「性格」に気をつけないさい、それはいつか「運命」になるから。



あなたの考え方・言葉・行動が、実は自分という人間を日々作っているのです。そして、それが習慣になり、性格になり、最後は運命に・・・

どうせなら、素晴らしい運命を引き寄せるような、そんな思考や言葉、行動を心がけたいものですね。

### < 今週の予定 >

日 曜	主 な 行 事
7 月	冬季休業日
8 火	第3学期始業式 職員会議 部活中止 ※給食なし 12:45下校
9 水	実力テスト
10 木	
11 金	スプリングコンテスト 各種委員会



### ◇◇ 今週の言葉 ◇◇

「どうせ無理！」という言葉の裏側に  
「らくをしたい」「現実から逃げたい」  
という気持ちが隠れていませんか？

～ 逃げても何も変わりません ～

